

Fecha: 28-07-2025

Medio: El Diario de Atacama El Diario de Atacama Supl.:

Noticia general Título: Violento choque y volcamiento cobra la vida de cuatro jóvenes en Copiapó

Pág.: 4 Tiraje: Cm2: 391,5 VPE: \$ 436.118 Lectoría: Favorabilidad: 2.200 6.600

No Definida

## Violento choque y volcamiento cobra la vida de cuatro jóvenes en Copiapó

FATAL ACCIDENTE. El hecho ocurrió en la madrugada de este domingo en la intersección de avenida Copayapu con calle Balcárcel. Uno de los fallecidos era un menor de edad.

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

n domingo marcado por la tragedia se vivió en Copiapó, luego de un violento accidente de tránsito ocurrido en la intersección de Avenida Copavapu con calle Balcárcel, en el sector Alameda. El hecho, que involucró a un vehículo menor con cinco personas, deió como saldo la muerte de cuatro jóvenes, mientras que el quinto ocupante se mantuvo con vida.

El lamentable hecho se produjo alrededor de las 5:00 horas, cuando un automóvil particular perdió el control y se estrelló contra un poste, para luego terminar volcado sobre la calzada. Este quedó totalmente des-

Tras las pericias en el sector de los hechos, se informó que las personas fallecidas corresponden a tres hombres de 18 años, 19 años y un menor de edad de 15 años, además de una mujer de 21 años, todos ellos ocupantes del vehículo accidentado. En tanto el único sobreviviente y quién sería el conductor, de 21 años, resultó con heridas de diversa consideración.

Cabe destacar que de inmediato, se activaron los equipos de emergencia, trabajando en el lugar personal del Cuerpo de Bomberos de Copiapó, unidades del Samu y Carabineros.

Asimismo, se hicieron presentes funcionarios del Ministerio Público, personal especializado de la Sección de Investigación de Accidentes en el Tránsito (SIAT) de Carabineros, profesionales del Servicio Médico Legal y equipos técnicos de la empresa CGE, encargados de eva-

causas del hecho, incluyendo la posi ble presencia de alcohol o drogas. El exceso de velocidad, sin duda, ya está determinado como un factor prresente en el accidente"

> Christian González Fiscal jefe de Copiapó

luar el daño a la infraestructura eléctrica (corte de suministro) tras el fuerte choque.

## DECLARACIONES

El fiscal jefe de Copiapó, Christian González, se trasladó personalmente al lugar de los hechos para encabezar las primeras diligencias investi-

"Actualmente se están investigando las

gativas v coordinar el trabajo de las unidades especializadas de Carabineros, entre ellas la SIAT, además de la Brigada de Homicidios de la PDI.

"Lamentablemente alrededor de las 5 de la madrugada se produjo un accidente en avenida Copayapu, resultado del cual hubo tres fallecidos inicialmente, y luego ocurrió el deceso de una cuarta persona", puntualizó.

Además el fiscal agregó que "actualmente se están investigando las causas de este hecho y si hay presencia de alcohol o droga. Exceso de velocidad sin duda, lo que va está determinado", dijo Gon-



Por su parte, el fiscal González realizó un llamado a la comunidad copiapina a tomar conciencia sobre los peligros y riesgos de la conducción temeraria, especialmente en arterias como avenida Copavanu, donde se ha vuelto habitual ver a vehículos, incluidos camiones y camionetas de faena, circulando a exceso de velocidad.

"Tener la responsabilidad de conducir un auto es tener un arma en las manos, y puede morir gente, tal como vemos en este lamentable accidente. Debemos generar conciencia colectiva.", enfatizó



## Asimismo, durante la mañana del domingo, se produjo un nuevo accidente de tránsito, esta vez en el sector de Paipote, especificamente en el cruce del camino internacional, donde colisionaron un vehículo menor y una camioneta

El hecho dejó a tres personas con lesiones de diversa consideración.



SIN DUDAS UNO DE LOS MÁS TRÁGICOS ACCIDENTES DE LOS ÚLTIMOS AÑOS EN COPIAPÓ.

